

【最近のこれはお見事!】『福福荘の福ちゃん』福福しい題名の割には、幸せになりそうにないお話が切ない。

↑ Wikipediaを参考にやっていたみたいです。

シネマズライフ

2014年9月19日発行 第68号

http://p.booklog.jp/users/rion-takagi

たかぎ りおん
貴樹 諒音

【最近のこれはまずいぞ!】『荒野はつらいよ アリソナより愛をこめて』

シャリーズ・セロン、リーアム・ニーソン出演でアメリカではそこそこヒットした作品。しかし、このB級映画まがいの題名つてのは...

映画の風景 日本の風景

※ 東京都・東京湾 ※

歌川国芳が描く江戸末期の東京湾→



今この東京湾も穏やかで美しい。この風景が放射能で優されないように願う今日この頃だ。

ラは東京湾に現れ...
ソ、フ、ウ、エ、イ、ロ、リ

普・『ゴジラ』という映画があった。こんな映画だ。世界で核実験が行われていた頃、突然、次々と船舶が沈没する事件が発生。原因がわからず困惑するが、付近の島・大戸島の老人は「ゴジラにやられた」とつぶやく。実は、伝説でこの島を襲う怪物があり、その怪物を「ゴジラ(呉爾羅)」と呼んでいたのだ。そして、暴風雨の夜、再び島は怪物に襲われ、住民が殺される。政府はこの事件を調べる為、古生物学者の山根恭平博士と助手の娘の恵美子・物産記者の萩原など、調査団が結成され、大戸島に向かう。到着した島では、怪物が歩出した後には放射能が検出され、古代生虫(トリロバイト)の化石を発見。そしてついに山から顔を覗かせるゴジラと遭遇する! 山根博士は、昔から生息する「ゴジラ(呉爾羅)」が核実験の為、住む場所がなくなり現れたのではないかと推測する。そして、ゴジラは...

『ゴジラ』1954年 日本 監督 脚本: 本多猪四郎 脚本: 村田武雄 音楽: 伊福部昭 出演: 宝田明 月形竜子 平田昭彦 志村喬 堺左千夫 菅井きん

アメリカで何度もリメイクされるほど『ゴジラ』は世界に誇る日本コンテンツと言われているが『ゴジラ』が単なる『コンテンツ』扱いされるのは実に寂しい限りだ。

コラム
宇宙はやっぱり神秘的で美しい...

先日、NHK・BSで爆笑問題の司会で『138億年の超絶景! 宇宙遺産100』が放送されていた。



→イータカリナ星雲
地球からは6千5百光年から1万光年離れていると推定されている。ミステックマウンテンりゅうこつ座イータ星が含まれている。



↑りゅうこつ座イータ星
極超巨星・質量は太陽質量の100倍から150倍、光度は太陽の400万倍と推定されている。

→ミステックマウンテン
柱の高さは3光年



☆【最近のこれはお見事!】は見事な映画の題名の紹介、反して【最近のこれはまずいぞ!】は「これは、まずいぞ!」と思う題名を紹介しています。

